



Sin fronteras

Señor Director:

La decisión del gobierno de Donald Trump de impedir que Harvard matricule estudiantes extranjeros es un grave retroceso para la educación superior. Las universidades de clase mundial se definen, entre otras cosas, por su capacidad de atraer talento internacional, lo cual fomenta la diversidad, la innovación y la excelencia académica.

Excluir a profesores y estudiantes extranjeros debilita el ecosistema académico, limita la colaboración internacional y empobrece la formación de los futuros profesionales. Las universidades deben ser espacios abiertos al intercambio de ideas sin fronteras.

La internacionalización es una condición esencial para que una institución logre altos están-

dares en investigación, enseñanza y proyección. Medidas como las anunciadas no solo afectan a Harvard, sino que erosionan la idea misma de universidad como bien público.

Mauricio Bravo

Vicedecano Facultad de Educación UDD